

■ SANTA MARTA DE TORMES

Los presupuestos centran el debate de la primera reunión del Consejo de Ciudad de este año

La nueva Corporación renueva el órgano de participación ciudadana

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acogió ayer por la tarde la celebración de la primera reunión del año del Consejo de Ciudad, el órgano consultivo de participación ciudadana del que forman parte todos los estamentos sociales y que se constituye en esta ocasión coincidiendo con el inicio de la nueva legislatura.

Durante la celebración del consejo, se han tratado asuntos como la constitución de los nuevos representantes que se incorporan este año de grupos políticos y sindicales, así como los representantes de las asociaciones mayoritarias, Unión Deportiva Santa Marta y Asociación de Mayores. De la misma manera, se incorporan como personas vinculadas al ámbito educativo: Ángel Hernández, orientador y responsable de la Unidad de Trastornos de Conducta en la Dirección Provincial de Educación, y por la Asociación de Comerciantes y Empresarios de Santa Marta, Juan Carlos Bueno.

El objetivo de este nuevo consejo, además de constituirse, es iniciar los trabajos de representación encomendados en el Reglamento del Consejo de Ciudad, coincidiendo con la aprobación inicial de los presupuestos municipales para este año y con la presentación del nuevo proyecto 'Desosmarca'.

En este sentido, el concejal de Participación Ciudadana, Francisco Miguel García, afirma: "Es intención de la Concejalía de Participación Ciudadana potenciar tanto el Órgano del Consejo de Ciudad como la interlocución con las asociaciones y los ciudadanos del municipio y es en este sentido en el que ya estamos trabajando".

Los niños disfrutaron de una divertida fiesta con la visita de los Reyes Magos

Los más pequeños de Santa Marta disfrutarán esta mañana de una divertida fiesta de Reyes, con música, bailes y juegos, en la que no faltarán los Magos de Oriente que adelantarán su visita al municipio para pasar unas horas con los niños antes de iniciar la Cabalgata que recorrerá las calles santamartinas. Los niños que lo deseen pueden acercarse a saludar a los Reyes Magos a partir de las doce del mediodía en el Edificio Socio-cultural. Por la tarde, la comitiva real iniciará el recorrido con la Cabalgata Social por los centros asistenciales y residencias. | ENE

En total, son dieciocho agentes los que forman parte del máximo órgano de representación ciudadana en el municipio de

Santa Marta, creado en el año 2010 con el objetivo de integrar a todos los sectores de la población.



El nuevo Consejo de Ciudad celebró ayer la primera reunión del año. | ENE

LA GACETA presenta

Salamanca

cuatro tiempos

144 páginas a todo color

130 espectaculares imágenes de los mejores fotógrafos salmantinos

TODOS LOS SÁBADOS GRATIS
1 fascículo

Con textos de:
Antonio Colinas
Luciano G. Egido
Fernando R. de la Flor
Gonzalo Santonja Gómez-Agero

Cuatro estaciones para conocer Salamanca de la mano de cuatro firmas de reconocido prestigio y las imágenes más impactantes de la ciudad

Primavera

Verano

Otoño

Invierno

LA GACETA